

POLÍTICA DE CALIDAD SST Y MEDIOAMBIENTE

Esta política aplica a todos los centros, servicios y operaciones de Dexis Ibérica, se define desde la estrategia y el liderazgo, y constituye un compromiso entendido y adquirido por toda la organización y partes interesadas.

En Dexis Ibérica somos conscientes de que la **calidad, el medioambiente y la seguridad y salud en el trabajo** significa ser ágiles en la comprensión de las necesidades, requerimientos y expectativas de nuestros clientes y otros grupos de interés, manifestando un comportamiento respetuoso con el medioambiente y proporcionando condiciones de trabajo seguras y saludables.

CUIDAR A NUESTRO EQUIPO (ADN)

Cuidar a nuestro personal, implicándolo en la definición de metas y objetivos, impulsándolo hacia la participación y el trabajo en equipo, trabajando de manera constante en el cumplimiento de la normativa de seguridad salud en el trabajo para prevenir lesiones y deterioro de la salud. Y fomentando la competencia, motivación y formación, así como sensibilizándolo en materia medioambiental.

TRABAJAMOS JUNTOS HACIA LA EXCELENCIA

Misión

Propuesta industrial integral

Visión

Iniciativa y soluciones de alto nivel

Valores

Audacia, Unidad y Transparencia

MEJORAR CONTINUAMENTE

Impulsar la **mejora continua** de nuestros procesos mediante el establecimiento de objetivos, la medición y el análisis, seleccionando las mejores herramientas para la innovación, impulsando el rendimiento de nuestros clientes a través de una oferta integral de soluciones de mantenimiento industrial.

Aprendiendo siempre de nuestros errores mediante la evaluación de los **aspectos ambientales** derivados de nuestras actividades y a través del análisis para la **eliminación de peligros y reducción de riesgos laborales**

CONOCER A NUESTROS CLIENTES

Conocer quiénes son nuestros clientes y grupos de interés, comprendiendo sus necesidades y expectativas mediante una comunicación abierta. Nuestro único objetivo, ser su proveedor industrial integral y adquiriendo un compromiso y adopción conjunta de las prácticas medioambientales y de prevención de riesgos para el personal.

SELECCIONAR

Seleccionamos a los proveedores que comparten nuestra cultura de calidad, medioambiente y seguridad y salud para ser los mejores. Colaboramos conjuntamente para proporcionar un valor añadido y buscar una solución que encaje mejor en la propuesta industrial de nuestros clientes.

DAR UN SERVICIO BASADO EN LA EXPERIENCIA

Cumplir de manera íntegra con los **requisitos legales y reglamentarios aplicables**, así como con nuestros propios compromisos éticos, de desarrollo sostenible y de protección del medioambiente. Suministrar productos y prestar servicios seguros, dando prioridad a la **seguridad y salud**, identificando y evaluando los posibles **riesgos** e impactos a través de la toma de **acciones**.

INNOVAR ANALIZANDO EL CONTEXTO

Como resultado del análisis del entorno interno y externo de nuestra organización, identificamos objetivos prioritarios y trabajamos en la innovación de nuestros productos y servicios, abriéndonos a nuevas oportunidades, buscando la excelencia y el liderazgo en el sector, teniendo en cuenta el impacto del cambio climático en nuestra actividad.

Siguiendo estos principios, todo el equipo de Dexis Ibérica contribuimos a la satisfacción de nuestros clientes y, por tanto, al liderazgo de la compañía en el sector de mecatrónica, robótica, mecanizado, neumática, hidráulica, estanqueidad, suministro industrial y equipos de protección personal.

Sergio Sorribas Salas

Director General

15/07/2025

25468212J SERGIO SORRIBAS (R: A61502332)

Firmado digitalmente por 25468212J SERGIO SORRIBAS (R: A61502332) Fecha: 2025.07.15 10:51:05 +02'00'



COMUNICACIÓN EVALUACIÓN DE DESEMPEÑO DE LOS PROVEEDORES

Estimado proveedor:

Como sabe, nuestra empresa cuenta con un Sistema de Gestión de Calidad y un compromiso con el Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo para la Mejora Continua de nuestro servicio y la búsqueda de la satisfacción de nuestros clientes y otras partes interesadas.

Un correcto servicio precisa de una correcta selección y evaluación continua de nuestros proveedores por lo que a continuación le indicamos los criterios que utiliza nuestra organización para la homologación de sus proveedores de materiales y servicios, basándonos en:

- calidad del producto servicio
- existencia de No Conformidades
- aspectos preventivos o incidentes
- aspectos medioambientales

Para la homologación de los proveedores tenemos en cuenta la calidad del servicio prestado, el precio, el plazo de entrega, la capacidad de respuesta, la gestión ambiental y la seguridad y salud en el trabajo de la empresa, asimismo se hace un seguimiento continuo del desempeño de nuestras organizaciones colaboradoras que podrían perder el estado de homologación como proveedor en función de las posibles incidencias relevantes relacionadas con cuestiones relativas a los pedidos.

Además, le animamos a reducir su impacto ambiental, a través de la implantación de políticas internas para la reducción de consumos (agua, papel, electricidad, combustible, etc), la gestión eficiente de los residuos, así como la comunicación de prácticas de conducción eficiente a sus empleados en la realización de los repartos de materiales contratados a nuestras instalaciones.

Si necesita cualquier información adicional sobre nuestras políticas de homologación de proveedores, puede ponerse en contacto a través del correo:

calidad@dexis-iberica.com